
PRESIDENTE LAGOS: "NINGÚN NIÑO SE VA A QUEDAR SIN LECHE" 
Así lo aseguró el Mandatario al aclarar que el Gobierno no cortará la entrega de leche a 
los niños de entre cuatro y seis años. Recalcó que se va implementar un programa 
modelo destinado a otorgar alimentación balanceada a cada uno de los niños de nuestro 
país. 
El Jefe de Estado hizo estas declaraciones al visitar el Centro La Granja donde se lleva a 
cabo el proyecto Todo Chilenter, iniciativa que busca acortar la brecha digital que hoy 
existe en el país, acercando la computación e Internet a las personas de menos recursos.  
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, negó tajantemente este mediodía 
versiones de prensa que señalan que el Gobierno decidió cortar la entrega de leche en 
los consultorios a niños que tienen entre cuatro y seis años. "Ningún niño se va a quedar 
sin leche", aseguró el Primer Mandatario al visitar, junto a su señora, Luisa Durán, el 
Centro La Granja, donde se dieron a conocer los avances del proyecto Chilenter, 
iniciativa que contempla el reciclaje de computadores para luego ser donados a 
organizaciones sociales de comunas de escasos recursos.  
 
En la oportunidad, el Mandatario explicó que en la actualidad todos los niños de entre 
cuatro y seis años reciben desayuno y almuerzo, además de dos kilos de leche en polvo. 
Tal situación, continuó, puso en alerta a las agrupaciones que se preocupan del tema de 
la nutrición infantil, quienes plantean que ese régimen alimentario podría generar casos 
de obesidad, por lo que se recomienda analizar caso a caso y así determinar qué niños se 
encuentran en situaciones de riesgo. "Lo que está planteado es la necesidad de tener una 
alimentación balanceada y adecuada (...) esto significa que todo niño que no esté en 
kinder o pre-kinder, continúa con la leche, el que tiene desayuno y almuerzo, y dado el 
análisis que se hace niño por niño, si requiere leche adicional, además del desayuno y 
almuerzo, va a tener la leche adicional igual que hoy día", subrayó el Jefe de Estado. 
Agregó luego que "este va a ser un programa modelo de cómo se alimenta 
adecuadamente cada uno de nuestros niños, aquí no hay ningún peso que se ahorre", y 
recalcó que este análisis caso a caso debe ser complementado con programas de 
educación física.  
 
En otro ámbito, consultado sobre el bono que reciben cuatro veces al año diputados y 
senadores, el Presidente Lagos puntualizó que es un tema que debe ser resuelto por los 
parlamentarios en forma transparente. "Ese es un tema que tiene que resolver el 
Parlamento", subrayó. Añadió luego que tanto los parlamentarios como los secretarios 
de Estado cumplen labores similares y que, bajo ese punto de vista, deberían recibir 
asignaciones similares. No obstante, sostuvo que no sería justo que debido al proceso de 
regularización de los sueldos de altos funcionarios públicos se favorezca a otro sector. 
"No me parece que sería justo que como resultado de lo que se quiere hacer con unos, 
implique aumento para los otros", sostuvo el Mandatario. 
 
En cuanto al proyecto Todo Chilenter, orientado al reciclaje de equipos 
computacionales usados y a la capacitación de personas que aún no tienen acceso real a 
las nuevas tecnologías, el Primer Mandatario expresó que "esta es la otra cara de la otra 
dignidad, la dignidad de cómo rompemos la brecha entre los que acceden y los que no 
acceden a la computación", y agregó que "ésta es la forma cómo un país se prepara para 
entrar en el siglo XXI, esto es equivalente a la gran campaña de alfabetización de Chile 
en el siglo XX. Esta es la alfabetización del siglo XXI", sentenció. 
 
Esta iniciativa se realiza en conjunto con la Corporación Ciudadanos en Acción y 



representantes del ámbito público y privado, cuyo director ejecutivo es Enrique 
Kaftanski. Su objetivo está centrado en acortar la brecha digital que hoy existe en el 
país, acercando la computación e Internet a las personas de menos recursos, para evitar 
que sean marginados del desarrollo tecnológico. A cuatro meses de su inicio, el 
proyecto ha recibido cerca de cuatro mil computadores, los que son reciclados en el 
Centro La Granja, donde han comenzado a trabajar más de 60 organizaciones sociales 
del sector sur de Santiago. 


